



Guadalajara Jalisco. Domingo 16 de marzo de 2025

- **ELIGEN NUEVA SECRETARIA ESTATAL DE ACCIÓN JUVENIL EN JALISCO**

Miriam Guadalupe Arellano fue electa como la nueva secretaria juvenil de Acción Juvenil Jalisco para el periodo 2025-2028, convirtiéndose en la primera mujer en asumir este cargo. Su postulación recibió el respaldo unánime de los delegados durante la Onceava Asamblea Estatal del PAN, celebrada este domingo 16 de marzo.

Arellano, única candidata registrada, destacó que su gestión se enfocará en convertir a Acción Juvenil en un centro de encuentro y formación para los jóvenes panistas. Se comprometió a fortalecer la estructura juvenil, promover oportunidades de formación en política, liderazgo y emprendimiento, y crear espacios como una escuela de servidores públicos y una de jóvenes empresarios. Además, planea impulsar la presencia digital del movimiento con un podcast para inspirar y conectar a los jóvenes.

Por su parte, el secretario juvenil saliente, Alejandro Illán de León, agradeció el apoyo recibido durante su gestión, resaltando su participación en sesiones, foros, capacitaciones y campañas del PAN en distintos distritos y municipios. Reconoció el valioso aporte de los jóvenes, quienes jugaron un papel fundamental como voluntarios y coordinadores en las campañas.

La asamblea estuvo presidida por la secretaria general Norma Cordero y contó con la presencia de Jorge González Carranza, en representación del presidente del PAN Jalisco, así como de la Secretaria Juvenil Nacional, Débora Martínez. Ambos coincidieron en que el nombramiento de Arellano marca el inicio de una nueva etapa para el PAN Jalisco.

Miriam Arellano, militante de Acción Nacional desde hace más de seis años, asumirá este nuevo reto con el respaldo y la energía de los cientos de jóvenes que, en un ambiente festivo, la apoyaron en la asamblea.